
Pièces 3 Pièces

Superficie 35 m²

Référence 84031990

Prix 199 900 €

Fréjus
Appartement à vendre (83600)
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Frejus plage / saint raphaelsituation idéale à 50 mètres de la plage, des commerces

et  à 5 minutes à pied de la  gareappartement  3 pièces + coin nuit  de 35 m2 très

bien  agencé  et  entièrement  rénové,  prestations  de  qualités.  Il  est  composé  d'un

séjour  donnant  sur  une  terrasse  avec  une  belle  vue  dégagée,  d'une  cuisine

équipée,  d'une  chambre  avec  rangements  avec  balcon,  une  deuxième  chambre

avec lit en hauteur et dressing, coin couchage avec lits superposés, une salle d'eau

avec wc. Faibles charges. Vendu avec un grenier et possibilité d'acquérir un garage

de 19 m2 pour une voiture et une moto en ...

Frejus beach / saint rapahaelideal location 50 meters from the beach, shops and 5

minutes walk from the train station3 room apartment + sleeping area of 35 m2 very

well appointed and completely renovated, quality services, living room opening onto

terrace  with  open  view,  equipped  kitchen,  a  bedroom  with  storage,  a  second

bedroom  with  high  bed  and  dressing  room,  sleeping  area  with  beds  bunk,  a

bathroom,  1  toilet.  Low  charges.  Sold  with  an  attic  and  possibility  of  acquiring  a

garage at an additional costrare for sale, must see! Small co-ownership of 16 lots

AGENCE ALLIANCE INTERNATIONALE

8 Rue Louis Blanc - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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